

BURUH

Dandim 0714/Salatiga Perkuat Kerukunan Beragama: Kunjungi Tokoh Agama di Salatiga dan Kabupaten Semarang

Agung widodo - SALATIGA.WARTABURUH.COM

Oct 24, 2024 - 14:02



Foto: Komandan Kodim (Dandim) 0714/Salatiga, Letkol Inf Guvta Alugoro Koedoes, menggelar kunjungan silaturahmi bersejarah ke sejumlah tokoh agama di Kota Salatiga dan Kabupaten Semarang. Kamis (23/10/2024).

SALATIGA- Dalam upaya memperkokoh harmoni antar umat beragama dan menjaga stabilitas wilayah, Komandan Kodim (Dandim) 0714/Salatiga, Letkol Inf Guvta Alugoro Koedoes, menggelar kunjungan silaturahmi bersejarah ke sejumlah tokoh agama di Kota Salatiga dan Kabupaten Semarang. Kamis (23/10/2024).

Kunjungan ini bertujuan mempererat sinergi antara TNI dan para pemuka agama dari berbagai kepercayaan, mulai dari Islam, Kristen hingga Buddha.



Dalam kunjungan kali ini, Dandim yang didampingi Pasiter, Pasipers Kodim, dan Danramil Tuntang, mengawali pertemuannya dengan KH Sinwani, seorang tokoh agama Islam yang disegani di Kecamatan Tuntang. Dialog berlangsung dalam suasana hangat dan penuh keakraban.

Letkol Guvta menekankan pentingnya kolaborasi antara TNI dan para tokoh agama dalam menjaga kerukunan dan menangkal ancaman radikalisme.



“Kami mengajak semua pihak untuk terus bergandengan tangan dalam menjaga kerukunan. Paham radikalisme harus kita hadang bersama demi menjaga

kedamaian di tengah masyarakat,” ujar Dandim dalam pesannya.

Setelah pertemuan dengan KH Sinwani, rombongan Dandim melanjutkan kunjungan ke Gereja setempat, di mana mereka disambut oleh Pendeta Samuel. Dalam diskusi yang produktif, Dandim menyampaikan harapan agar gereja terus berperan aktif dalam membangun masyarakat yang harmonis dan toleran.

“Kami siap mendukung setiap langkah yang diambil TNI dalam menciptakan suasana yang aman dan damai bagi seluruh warga,” kata Pendeta Samuel, memberikan dukungannya.

Tidak berhenti di situ, kunjungan berlanjut ke Vihara tempat Romo Pujiyanto, seorang tokoh agama Buddha, menyambut hangat kedatangan rombongan. Di sini, Letkol Guvta kembali menekankan pentingnya menumbuhkan nilai-nilai toleransi dan saling menghormati, tidak hanya antarumat beragama, tetapi juga dalam kehidupan sosial secara keseluruhan.

“Kita semua berharap, dengan adanya pertemuan seperti ini, jalinan kerjasama antara TNI dan para tokoh agama semakin kokoh, serta mampu membawa suasana damai dan saling menghargai di wilayah kita,” tambah Dandim.

Kunjungan ini mendapat sambutan hangat dan penuh dukungan dari para tokoh agama yang hadir. Mereka sepakat untuk terus menjaga komunikasi dan bekerja sama demi menciptakan keamanan dan kerukunan di tengah-tengah masyarakat.

Dengan kunjungan silaturahmi ini, Dandim 0714/Salatiga berharap dapat menginspirasi masyarakat untuk selalu hidup dalam semangat kebersamaan, toleransi, dan saling menghormati, guna mewujudkan suasana yang damai dan kondusif di Salatiga dan sekitarnya. (Pendim)